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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 
INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 

 
 
Fecha:  4 de mayo de 2017 
Hora: 14.30 
Lugar: Sala de reuniones de la 5ª planta de la Casa Consistorial. 
 
Asistentes: 

 Alfredo Catalá Martínez 
Carmen Lapeña Bueno 
Ana María Julián Ruiz 
Joaquín Moreno Porcal 
María Carmen Tarín Darrocha 
Javier Santes Alpuente 
Dolores Hortelano Ramón 
Josefina Sáiz Gómez 
Fernando Gandía Escorihuela 
Javier Gil Marín 
José María González Murgui 

 
Secretario: D. Luis Ramia de Cap Salvatella 
 
 
Primero. - Aprobación del acta de la sesión de 20 de abril de 2017. 
 

 Sometida a votación la aprobación del acta de la sesión de 20 de abril de 2017, es 
aprobada por unanimidad. 
 

Segundo.- Moción del Grupo Ciudadanos-Mislata para la modificación del Decreto del 
Consell por el que se establece el modelo lingüístico educativo valenciano y se regula 
su aplicación en las enseñanzas no universitarias. 

 

 El Sr. González Murgui explica brevemente el contenido de la moción.  

 Sometido el asunto a votación, la comisión informativa acordó dictaminar 
favorablemente la Moción del Grupo Ciudadanos-Mislata para la modificación del Decreto 
del Consell por el que se establece el modelo lingüístico educativo valenciano y se regula su 
aplicación en las enseñanzas no universitarias, con el voto a favor del grupo Ciudadanos-
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Mislata (1) y la abstención del Grupo PSOE (7), grupo Popular (2) y grupo Compromís per 
Mislata (1). 

 
PARTE DE CONTROL 
 
Ruegos y Preguntas 
 
 El Sr. Catalá Martínez responde preguntas planteadas en sesiones anteriores de la 
comisión: 
 

- Sobre problemas ocasionados por palomas en el Quint: No tiene constancia de 
que existan. 

- Sobre cuándo se reunirá el Comité de Seguridad y Salud: la próxima semana 
convocará reunión para la siguiente. 

- Sobre la situación de los trabajos relacionados con la memoria histórica: existe 
una comisión constituida, que ha remitido una consulta sobre el callejero a un 
organismo de la Consellería. 

- Sobre la existencia en el Ayuntamiento de publicidad de actividades no 
municipales: Hasta ahora no ha habido problemas al respecto, se deja publicidad 
en ocasiones por parte de asociaciones. El Sr. Gil recalca que se refiere a un caso 
en el que aparece el logo de un partido político. El Sr. Catalá Martínez responde 
que se trata de organizaciones juveniles de partidos, que son asociaciones. 

- En relación con una pregunta sobre viviendas ocupadas, dice que  está pendiente 
de recabar información.  

 
El Sr. Catalá Martínez informa seguidamente a los concejales sobre la concesión del 

taller de empleo T´Avalem, que permitirá la selección de diez trabajadores y personal 
docente y administrativo, cuya selección se realiza a través del SERVEF.  
 

El Sr. González Murgui solicita que se realicen acciones para evitar que el nombre de 
Mislata aparezca en una publicidad de contenido sexual que redistribuye en elmunicipio y 
en la ciudad de Valencia. 

 
El Sr. Gil Marín realiza las siguientes preguntas: 

 
- ¿En qué fecha se reunirá el Comité de Seguridad y Salud? El Sr. Catalá Martínez 

dice que dentro de dos semanas pero no se ha concretado aún la fecha.  
- Solicita tener acceso a la consulta realizada sobre el callejero mencionada 

anteriormente. 
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- Pregunta si existen negociaciones para poner en Valencia más estaciones de 
Mislata Bici, y cuál es la situación en cuanto a la compatibilidad con el servicio de 
Valencia Bici. 

- ¿Habrá en verano programa Mislata te beca? El Sr. Catalá Martínez dice que 
cuando salga la convocatoria de las becas de la Diputación se valorará, y recuerda 
que en la actualidad se está desarrollando el plan de formación de Mislata. 

- Pide que se solucione el asunto de la falta de señal WIFI en la cuarta planta, pues 
llevan un mes sin ese servicio. El Sr. Catalá Martínez dice que ese asunto ya se ha 
tratado en Junta de Portavoces, y recuerda que esa señal se utiliza por personal 
municipal por las tardes. 

 
La Sra. Sáiz Gómez realiza las siguientes preguntas 
 

- ¿En qué punto se encuentra el Plan de Igualdad. El Sr. Catalá Martínez responde 
que actualmente se están constituyendo las comisiones, y que el plan de 
igualdad tiene dos versiones, una interna y otra externa. Explica que esas 
comisiones elaborarán los documentos y realizarán la planificación. 

- Pide copia del informe del Intendente Principal Jefe sobre la adquisición de un 
vehículo marca Audi. 

- ¿Cómo se valoran los servicios sociales si, tal como se le dijo en otra comisión, ya 
no se elabora una memoria anual? El Sr. Catalá Martínez dice que la elaboración 
de memorias ya no es obligatoria, y hay departamentos que la hacen y otros que 
no, pero las actuaciones de las diferentes áreas se controlan de otra forma. 
 

 
 No habiendo otros asuntos, a las 15 horas se levanta la sesión, de la que se extiende 
la presente acta que firman el Presidente y el Secretario. 
 
EL PRESIDENTE       EL SECRETARIO  
 

LOS CONCEJALES 


